De-Mail Angebot der Telekom

[16.2.2012] Ihren De-Mail-Dienst will die Deutsche Telekom, die sich aktuell beim BSI akkreditieren lässt, in diesem Jahr starten. Einzelheiten sollen zur CeBIT bekannt gegeben werden.

Die Deutsche Telekom hat entschieden, wie ihre künftigen De-Mail-Adressen aussehen sollen. Sie werden den Zusatz de-mail.de erhalten. Interessierte können sich ab sofort auf der Website des Konzerns für eine Wunsch-De-Mail-Adresse vormerken lassen. Wie das Unternehmen mitteilt, haben dies bundesweit bereits mehr als eine Million E-Mail-Kunden bei verschiedenen Anbietern getan. Die Telekom lässt sich nach eigenen Angaben aktuell als De-Mail-Provider beim Bundesamt für Sicherheit in der Informationstechnik (BSI) akkreditieren und will ihren De-Mail-Dienst für Geschäfts- und Privatkunden in diesem Jahr starten. Einzelheiten will das Unternehmen Anfang März 2012 zur IT-Messe CeBIT bekannt geben, wo es in Halle 4 auf Stand D26 vertreten ist. (rt)

http://www.telekom.de/de-mail

Stichwörter: Panorama, Deutsche Telekom, De-Mail

Quelle: www.kommune21.de